

Bericht Showturnen

Bereits frühmorgens am Auffahrtsdonnerstag treffen sich die Turner bei der Mehrzweckhalle. Der blaue Himmel verspricht einen schönen Tag und die Vorfreude ist gross, denn heute können alle ihre Programme zeigen und anschliessend den neuen Vereinstrainer abholen. Nach und nach treffen die ersten Zuschauer und Mitglieder des 50er Clubs ein. Der neue Präsident, Matthias Kumli, begrüsst alle und eröffnet die Show. Den Anfang macht die Gerätekombination der Jugend. Mit viel Freude zeigten die Kinder ihr neues Programm. Anschliessend ist die Gerätekombination der Aktive mit vielen neuen Gesichtern an der Reihe. Sie turnen ein abwechslungsreiches Programm. Jetzt sind die Damen des Turnvereins am Zug. Zuerst zeigte die Gymnastik Bühne mit viel Eleganz ihr Können, worauf das Teamaerobic mit Power folgt. Nun erfolgt der Wechsel auf den Rasenplatz draussen. Den Beginn macht das Gymnastik Grossfeld. Die vielen Turner erzielen mit ihrem Programm eine tolle Wirkung auf das Publikum. Mit viel Nervosität begibt sich das Gymnastik Kleinfeld der Jugend auf das Feld. Auch sie haben ein neues Programm welches sie erfolgreich turnen. Den Abschluss macht das Gymnastik Kleinfeld der Aktiven voller Energie und Spass. Die Zuschauer sind von den Darbietungen erfreut und begeben sich nach einigen Gesprächen nach Hause. Die Turner nehmen auf den Bänken platz und grillieren zusammen mit guter Stimmung. Über den neuen Trainer sind alle hochofrenut und freuen sich schon auf die kommenden Turnfeste um ihn und die Programme zu präsentieren. Ein turnerischer und sonniger Tag geht erfolgreich zu Ende.

Nicole Hänzi und Kim Probst